

CDMX es reconocida como la Primera Ciudad de América Latina del Futuro

25 Aniversario



Es séptimo lugar en Potencial Económico del ranking de inteligencia del Financial Times

Redacción/Crónica
metropoli@cronica.com.mx

La Ciudad de México fue reconocida como la primera Ciudad Latinoamericana del Futuro 2021/22 y además obtuvo el séptimo lugar en la categoría de Potencial Económico del ranking de la unidad de inteligencia (fDi Intelligence) del Financial Times.

De acuerdo con el ranking, la Ciudad de México fue nuevamente considerada como Ciudad Latinoamericana del Futuro debido a que recibió un total de 353 proyectos de entrada de Inversión Extranjera Directa (IED), la cifra más alta para cualquier ciudad de América Latina y la tercera más alta entre todas las ciudades del continente.

De los 353 proyectos de entrada de IED, el 68 por ciento se realizaron en servicios empresariales o actividades de ventas, marketing y apoyo. Además, la capital representa el 16 por ciento de todos los proyectos en el país para el periodo de diciembre de 2015 a noviembre de 2020.

En la clasificación estuvieron



Potencial. La capital del país recibió 353 proyectos de entrada de Inversión Extranjera Directa.

incluidas las ciudades de Bogotá, Colombia en segundo lugar; São Paulo, Brasil, en tercero; Santiago de Chile, Chile en cuarto; Querétaro, México, en quinto; Silao, Guanajuato, México en sexto; San Luis Potosí, México en séptimo; Buenos Aires, Argentina en octavo; San José, Costa Rica en noveno; y Guadalajara, México en décimo.

En tanto que, en la categoría de Potencial Económico, la capital se ubicó en el séptimo lugar debido a que en 2020, Netflix anunció que trasladará su sede de América Latina de São Paulo, Brasil, a la Ciudad de México.

Solo dos ciudades de Amé-

rica Latina se encuentran posicionadas dentro de esta categoría. En primer lugar se ubicó la ciudad de Nueva York, Estados Unidos; en segundo, Toronto, Canadá; en tercero, San Francisco, Estados Unidos; en cuarto, Montreal, Canadá; en quinto, Boston, Estados Unidos; en sexto, Los Ángeles, Estados Unidos; en octavo, Chicago, Estados Unidos; en noveno, São Paulo, Brasil y en décimo Miami, Estados Unidos.

El ranking se realiza con datos recopilados por las herramientas especializadas fDi Benchmark —que evalúa la competitividad relativa de pa-

Semáforo Amarillo El GCDMX acatará decisión de la SSA

El gobierno de la CDMX acatará la decisión de la Secretaría de Salud Federal de colocar a la capital de país, del 21 de junio al 4 de julio, en Semáforo Amarillo. “La CDMX continuará con la definición del color del Semáforo Epidemiológico, que defina el Gobierno de México”.

No obstante, las autoridades capitalinas indicaron que no habrá “ninguna restricción adicional”.

ses, regiones y ciudades de todo el mundo en más de 65 sectores— para posteriormente comparar las distintas ciudades de acuerdo a cinco categorías: potencial económico, facilidad para los negocios, capital humano y estilo de vida, rentabilidad y conectividad.

Además, se considera una sexta categoría de Estrategia de IED elaborada por medio de los planes y proyecciones de las organizaciones de desarrollo económico local y las agencias de promoción de inversiones.

La Cuarta Transformación no puede ir para atrás: Sheinbaum

Redacción/Crónica
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, manifestó que la Cuarta Transformación (4T) no puede retroceder y resaltó que su administración “gobierna pa-

ra todos”. “Hubo un resultado en la Elección y vamos a ser institucionales porque nos toca, pero no vamos —por ningún motivo— a abandonar en lo que creemos, y eso es lo que les pido a ustedes: la Cuarta Transformación de la vida pública de México no puede ir para atrás, porque no podemos abandonar el que los re-

ursos se dirijan a la gente, no podemos abandonar el que ahora la corrupción se apodere de nuevo, el que ahora se convierta todo en privilegios en vez de en derechos”, añadió.

Al inaugurar el Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) “La Conchita”, en la Alcaldía Álvaro

Obregón, señaló que el Gobierno capitalino forma parte de la 4T de la vida pública de México, que atiende a la población más pobre de la ciudad y del país, así como a las clases medias.

“Aquí —como dije ayer—, aquí gobernamos para todos, para los ricos, para las clases medias, pero como dice el licenciado López Obrador: ‘por el bien de todos, primero los pobres’; así que, esa es la esencia de nuestro gobierno, así vamos a seguir”, agregó.

La jefa de Gobierno resaltó que la administración capitalina y el Gobierno de México conciben a la salud como un derecho,

por ello en el combate a la pandemia de COVID-19 se vacuna a todas y todos los ciudadanos y existe una coordinación entre las instituciones de salud para brindar atención hospitalaria al ciudadano que lo requiera.

“Esa es la visión que nosotros defendemos con lo que llamamos la 4T de la vida pública de México; durante muchos años, se dejó de financiar al IMSS, al ISSSTE, a los servicios de salud; imagínense si hubiera habido otro gobierno donde hubiera cobrado por los servicios de salud para atender el COVID, ¿en qué situación hubiéramos estado?, dijo.